

DISKOMINFO

Dandim 0816/Sidoarjo Hadiri Pengukuhan Anggota Paskibraka 2024, Bentuk Generasi Tangguh dan Berdisiplin

Achmad Sarjono - SIDOARJO.DISKOMINFO.ID

Aug 15, 2024 - 23:58



SIDOARJO – Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo, S.Sos., menghadiri acara Pengukuhan Anggota Paskibraka Kabupaten Sidoarjo tahun 2024 yang berlangsung di Pendopo Delta Wibawa Kabupaten Sidoarjo pada Kamis, 15 Agustus 2024.

Acara yang dipimpin oleh Plt. Bupati Sidoarjo, H. Subandi, SH. M.Kn., ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Kapolresta Sidoarjo, Kombespol Christian Tobing S.I.K., M.H., M.Si., dan Kajari Sidoarjo, Roy Rovalino Herudiansyah, S.H., M.H.

Prosesi pengukuhan dimulai dengan pengucapan janji Paskibraka dan penyematan tanda kehormatan kepada anggota yang terpilih. Dalam amanatnya, Inspektur Upacara menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada para anggota Paskibraka yang baru saja dikukuhkan. "Kalian adalah putra-putri terbaik yang telah menunjukkan dedikasi dan semangat tinggi. Tantangan yang kalian hadapi telah membentuk kalian menjadi pribadi yang tangguh dan berdisiplin," ujarnya dengan penuh bangga.

Sebagai simbol kebanggaan dan penghormatan, Bendera Pusaka diserahkan kepada Komandan Kompi Paskibraka, yang menandai puncak dari rangkaian acara tersebut. Acara ini diakhiri dengan sesi foto bersama para pejabat dan anggota Paskibraka, yang mencerminkan kebersamaan serta semangat persatuan.

Dalam kesempatan ini, Dandim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo, menyampaikan bahwa kehadirannya dalam acara ini adalah bentuk dukungan penuh terhadap generasi muda yang siap mengemban tugas negara dengan semangat dan dedikasi yang tinggi. Seluruh rangkaian acara berlangsung dengan tertib, lancar, dan aman, meninggalkan kesan mendalam bagi para peserta serta tamu undangan yang hadir.

Acara Pengukuhan Paskibraka tahun ini tidak hanya menjadi simbol kesiapan para anggota untuk menjalankan tugas negara pada peringatan Hari Kemerdekaan, tetapi juga menjadi bukti nyata bahwa mereka telah dibentuk menjadi generasi yang tangguh dan berdisiplin tinggi, siap menghadapi tantangan masa depan. (*)